

Tafel Schwalmtal e. V. · Schulstr. 52 · 41366 Schwalmtal

Pressemitteilung

Pakete, Geschenke und Reibekuchen – die Tafel Schwalmtal beschenkt Bedürftige in der Vorweihnachtszeit

Schwalmtal, 04.12.2025

Tafel Schwalmtal e. V.
Schulstr. 52
41366 Schwalmtal

Vorsitzender: Volker Weyers

Telefon: 01525-377 45 05
Mobil: 0177-289 97 57
E-Mail: info@tafel-schwalmtal.de
Internet: www.tafel-schwalmtal.de

Am 03.12.2025 fand die jährliche Päckchen-Aktion der Tafel Schwalmtal für Bedürftige statt. Die Paketvergabe wurde von vielen Menschen der Gemeinde im Amerner Pfarrzentrum „Die Brücke“ in Anspruch genommen. Bereits am Vortag hatten engagierte Bürgerinnen und Bürger ihre selbst gepackten Päckchen mit Lebensmitteln oder Geschenke für Kinder im Pfarrzentrum abgegeben.

„Das selbstlose Engagement der Menschen in dieser Gemeinde ist großartig! Wir haben auch dieses Jahr eine Vielzahl an Paketspenden mit Lebensmitteln erhalten, die zum Teil sehr liebevoll verpackt und weihnachtlich geschmückt waren. Noch dazu erhielten wir Dutzende Geschenke für Kinder und Jugendliche, die wir an die Jüngsten in unserer Gesellschaft weiterschenken konnten“, freut sich Volker Weyers, Vorsitzender der Tafel Schwalmtal.

Insgesamt erhielt die Tafel Schwalmtal über 100 Paketspenden, die in unterschiedlichen Größen und Zusammensetzungen ausgewählte Lebensmittel erhielten. Auf diese Weise konnten bei der Ausgabe Einzelpersonen ebenso passend bedacht werden wie Familien mit Kindern oder Paare.

„Meinen herzlichen Dank an alle Spenderinnen und Spender, die zu dieser erfolgreichen Aktion beigetragen haben. Wir ehrenamtlich Helfenden der Tafel Schwalmtal freuen uns sehr über diesen Zuspruch und die gute Zusammenarbeit. Jahr für Jahr bereiten wir gemeinsam den Menschen in der Vorweihnachtszeit eine kleine Freude und unterstützen sie zusätzlich“, betont Volkers Weyers.

In die Tat umgesetzt wurde die Päckchenaktion durch die Hilfe von rund 15 Mitgliedern der Tafel Schwalmtal e. V. Zur Verköstigung vor Ort gab es frisch gebratene Reibekuchen und auch der Weihnachtsmann wusste die Teilnehmenden mit Leckereien und guter Laune zu beschenken.